

La 73e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU s'ouvre aujourd'hui



Nations Unies, 18 septembre (RHC)- La 73e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU s'ouvre aujourd'hui au milieu de grands défis pour le multilatéralisme et d'un appel mondial aux actions pour faire face au changement climatique.

L'assemblée Générale aura, dans une semaine, son débat de haut niveau au cours duquel le projet de résolution de Cuba demandant la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis près de 60 ans déjà, sera mis aux voix .

On attend la participation de 120 chefs d'état ou de gouvernement et d'autres hauts représentants.

Hier, la diplomate équatorienne, María Fernanda Espinosa, a prêté serment comme présidente de l'actuelle période de sessions devenant ainsi la quatrième femme à occuper ce poste et la première femme latino-américaine à le faire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171846-la-73e-periodo-de-sessions-de-lassemblee-generale-de-lonu-souvre-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba